



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SD SANTO AGUSTINUS
Terakreditasi A



Jl. Jend. Ahmad Yani No 273 Bandung 40114 Telp.(022) 7217631

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **CALVIN NATHAN DANTE** Kelas : 5B
Nomor Induk / NISN : 131401009/ 0075617660 Semester : 1 (satu)
Nama Sekolah : SD SANTO AGUSTINUS Tahun Pelajaran : 2017-2018
Alamat Sekolah : Jl. Jend. Ahmad Yani No 273

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Calvin, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Calvin, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 69

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	83	B	Calvin, sangat baik dalam memahami sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah. Baik dalam memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi	89	A	Calvin, sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat gambar salib dari biji- bijian/melukis wajah Yesus , melukiskan salah satu kisah jalan salib), menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) yang bertemakan sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya kerja sama dalam suatu kegiatan/permainan bersama/menulis releks/puisi) yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	71	92	A	Calvin, sangat baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup. Sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat.	86	B	Calvin, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	71	93	A	Calvin, sangat baik dalam menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan. Sangat baik dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis.	91	A	Calvin, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks tulis dan lisan secara lisan, tulis, dan visual. Sangat baik dalam melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.
4	Matematika	68	69	C	Calvin, baik dalam menjelaskan, dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga. Perlu bimbingan dalam menjelaskan skala melalui denah.	80	B	Calvin, sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) melibatkan pangkat tiga dan akar pangkat tiga. Cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	82	B	Calvin, sangat baik dalam menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar. Baik dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia.	87	B	Calvin, sangat baik dalam membuat model sederhana organ pernapasan manusia. Baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	71	82	B	Calvin, baik dalam menganalisis bentuk bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia.. Baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi..	86	B	Calvin, baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi.. Baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia..

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				82	B	Calvin, sangat baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik. Baik dalam membuat gambar cerita.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75				81	B	Calvin, sangat baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional . Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional
9	Muatan Lokal							
	a. Bahasa Sunda	70	83	B	Calvin, sangat baik dalam memahami isi teks percakapan dan memberikan tanggapan tentang isi teks. Baik dalam membacakan puisi pilihan sendiri dan menyimpulkan isi dialog atau percakapan.	80	B	Calvin, baik dalam melakukan kegiatan wawancara berdasarkan daftar pertanyaan. Baik dalam menulis surat .
	b. Pendidikan Lingkungan Hidup	75	-	-	-	84	B	Calvin, baik dalam membiasakan pola hidup sehat dengan melakukan pemilahan sampah sesuai dengan jenisnya . Baik dalam melakukan cara penanaman tanaman tomat dalam bentuk hidroponik.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	c. Bahasa Inggris	70	77	B	Calvin, excellent in parts of body and its functions. Fair in health & simple suggestion.	74	C	Calvin, good in parts of body and its functions. Average in invitation & dating.
	d. TIK/Komputer	75	-	-		77	B	Calvin, baik dalam menggunakan sarana browsing internet dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi. Cukup dalam mengetik dengan kecepatan tertentu pada teks non fiksi secara manual menggunakan Ms. Word dan aplikasi online.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	baik dalam memahami materi Pramuka Penggalang Ramu, yaitu mengetahui dan menjelaskan hari besar agamanya; menyebutkan agama yang ada di Indonesia serta nama tempat ibadahnya; berdoa Rosario; menyanyikan tiga macam lagu Gerejani; melakukan doa sederhana pada kesempatan tertentu; mengetahui dan menjelaskan manfaat dari penghijauan; mengetahui dan menyebutkan Kode Kehormatan Pramuka Penggalang; rajin dan giat mengikuti latihan Pasukan Penggalang; memahami aneka sandi Kepramukaan; memahami tali temali
2	SENI SUARA GEREJA (SSG)	B	Baik dalam menyanyikan lagu-lagu gereja.
3	ANGKLUNG	B	Cara memainkan angklung masih perlu sering dilatih lagi untuk bisa menyesuaikan dengan tempo dan irama lagu yang dibawakan, lebih fokus ketika pelajaran dapat mempermudah dalam menghafalkan notasi lagu
4	FUTSAL	A	sangat baik dalam melakukan teknik dribble, passing dan shooting.
5	MENGGAMBAR	B	Berlatih menggambar lebih baik lagi

D. Saran-saran

Calvin, sudah baik dalam mengikuti pembelajaran, tingkatkan konsentrasi dan semangat belajarmu!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	153 cm	cm
2	Berat Badan	36 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Berkacamata (minus)
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Olahraga	Juara 1 Futsal Taruna Bhakti CUP
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	:	2	hari
2	Izin	:	-	hari
3	Tanpa Keterangan	:	-	hari

I. Catatan Pengembangan Diri

No	Muatan Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Bahasa Mandarin	65	71	C	Calvin, baik dalam Tamen Lia Wanquan bu Yiyang. Cukup dalam Youyi Tian Chang di Jiu.

Mengetahui
Orang Tua / Wali



Bandung, 16 Desember 2017
Wali Kelas 5B,



Rosaliana Wahyu Setiani Dewi, S.Pd

